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本报1月6日讯 (记者 李金金 ) 6日，市民张
先生拨打本报新闻热线“8 0 6 5 0 0 0”反映，汾河路
(登州路至康洋路 )路段通车快两年了，但路灯只
有灯杆无灯头，不知道何时能亮起来？对此，东营
市住房和城乡建设局的工作人员回复，此段路灯
已经买好，近期将安排人员安装。

5日上午，记者来到汾河路 (登州路至康洋
路 )路段，此路段有十多个路灯，灯杆都高高竖
着，乍看上去好像与其他路段的路灯没有区别，
但是仔细一看，会发现上面的灯杆上均没有灯
头。且此路段两边分别为惠园小区的北门和惠安
小区的南门，来往行人较多。

在惠安小区居住的段先生说，他现在退休在
家，晚饭后有出来散步的习惯，但是小区门口的
路灯一直不亮，他也就不敢在路边走，“年龄大
了，万一摔一跤也不是闹着玩的。”他说。拨打本
报热线的张先生说，他晚上下班一般都要经过这
段路，但是这里已经通车快两年了，路灯的灯杆
也很快装上了，但是不知什么原因，灯头一直没
有安装，一到晚上，这段路就黑漆漆的。

对此，记者咨询了东营市城市管理局和东营
市住房和城乡建设局的工作人员，工作人员称在
汾河路与康洋路路口有一座桥，这座桥一直有问
题没有修好，碍于这个原因，路灯也迟迟没有安
装。但目前这座桥的问题已经解决，相关部门也
配备好路灯，预计会很快安装，届时这段路将亮
起来。

近日，东城街道办事处燕雪英书
记来到安慧南区开展“基层走亲，连
心解忧”活动，燕雪英对联系的10个
家庭进行了走访，大家一起拉家常，
了解居民的身体、生活、医疗、就医等
情况，并征求居民对街道社区工作、
小区建设方面的意见和建议，对居民
提出的问题给予了详细、满意的答
复。最后留下了走亲联系卡，正式建
立了亲戚关系。

本报记者 郑美芹 摄影报道

基层走亲

连心解忧

通车近两年
路灯啥时候亮？
相关部门称路灯将于近期安装

路口无指示牌，乡间路况差

六户到南站 司机遭遇迷路困局
本报记者 王龙 李亚霖

近日有网
友反映，晚上开
车到东营南站
接人，但是行驶
到六户镇通往
东营南站的路
上时却迷了路，
怎么也找不到
去南站的方向。
1月5日，记者实
地探访发现，从
东营东城开车
到东营南站路
途不算远，但是
在六户通往南
站的路上竟没
有一块指示牌，
对于不熟悉这
段路的司机来
说，确实存在诸
多不便。

网友反映：没有指示牌，夜间南站接人走错路
“3日晚上我去东营南站接人，车辆行驶到六户镇在那里转了半天也没找到去东营南站

的路，汽车导航找不到，也没任何路标。拦住过往车辆问路，同样是找车站的。不到十分钟，我
在这个路口就碰见7辆车都在找车站。路况差无所谓，关键是连个路标都没有。”网友“Ambi-
tious-Zz”反映自己到东营南站接人，却在六户迷了路。

在采访中，记者了解到不少市民在前往东营南站的路上迷了路。市民张先生和网友
“Ambitious-Zz”遇到过同样的情况，“我朋友从外地来东营，火车到站了，我却迟迟找不到去
火车站的路，无奈让朋友拼车到了六户，我才从六户接上他。”说起到东营南站接人的遭遇，
张先生略显无奈，“从六户到东营南站没有交通指示牌，我又是第一次自己开车过去，确实找
不到路。”

记者体验：有段路面坑洼，找对路全靠问
5日上午，记者驱车从市政府出发前往东营南站，从东城到六户镇比较顺利，而在六户镇

却找不到任何关于前往东营南站的交通指示牌，在六户镇繁荣路丁字路口，发现了一处写有
“黄大铁路工程指挥部”的指示牌，记者顺着指示牌的方向往西行进，行驶到文明路十字路口
时，记者也迷了路，没有任何指示牌，记者沿着文明路往西南方向开去，在路上远远的看到了
东营南站，却找不到去前方的路，无奈只能停车问路，“你们走错路了，这条路到不了南站，得
原路返回。”在路上，一位环卫工人告诉记者。

记者原路返回，在路边干活的村民告诉记者，要在十字路口往西一直开，“过了这个十字
路口一直往西就能走到去往南站的公路上，路口不太显眼，并且路面坑洼不平，很多人过来
都找不到。”村民在指明方向之后叮嘱记者注意路况。

在坑坑洼洼的路上行驶了近6分钟后，车辆终于拐到了公路上，很快便到了东营南站。

市民建议：重要路口设指示牌
采访中，不少市民表示，目前他们不太愿意前往东营南站乘车，主要是因为行车线路较

为单一、乡间路路况比较差，公交车车次比较少等。“前往东营南站乘坐火车或者接人确实有
些不方便，从六户到南站这一段路路况非常差，夜间行车安全隐患比较大。”曾在夜间到东营
南站接过人的司机李先生表示在庐山路南延工程完工之后，自己不会开车去东营南站。

“路况差是一个方面，重要的是路上没有任何指示牌，对于第一次来南站接人的司机来
说比较麻烦，容易走错路。”市民崔先生告诉记者，希望相关部门能在路口设置相关的指示路
牌，提醒过往司机。

对此，记者咨询了东营市公路管理局、东营市城市管理局等相关部门，但均未得到相应
的答复，对此事的进展情况，本报将持续关注。

本报1月6日讯(记者 郑美芹 王
晓云) 近日，市民李先生反映，东营
经济技术开发区东凯小学门口西侧有
一条长约10米的大坑，经常有孩子在
上下学期间在此嬉闹，非常危险。希望
相关部门尽快填埋，以免造成不必要
的伤害。

6日下午1时30分左右，记者来到
位于运河路的东凯小学附近，在学校
门口西侧不远处的绿化带内一条深约
半米，宽30厘米，长10米的大坑格外显
眼。大坑内裸露着因施工遗留下的设
施，外侧被学生踩踏的已经非常光滑。
记者注意到由于大坑紧挨人行道，负

责学生安全的督导老师时刻督促着学
生勿靠近。但记者依然见到几名因怕
上学迟到而赶时间的学生从大坑上面
跳过。

据东凯小学督导老师黄老师介
绍，大坑从学校暑期开学后就已经存
在，为了不让学生在此处嬉戏打闹，学
校专门安设了几名督导教师负责学生
的安全，一旦发现不安全行为及时制
止。同时，几位送孩子的家长也对此表
示非常不满，“前段时间下雪，我们非常
担心孩子的安全问题。”家长韩女士说。

同时不少家长反映，在中兴茗居
小北门处的一堆砖头也让家长们十分

头疼。记者注意到，就在大坑的南侧还
有一堆青砖，杂乱的摆放在一侧，俨然
成了学生们的一处游乐场所。有学生
用砖头摆成独木桥来回踩着玩耍，还
有的用砖头摆成高楼的形状，然后随
意推倒，“这些砖头也很长时间了，学
生们安全意识较差，只顾玩耍，万一磕
着碰着就麻烦了，希望相关部门尽快
解除这些隐患。”

为此记者联系到开发区城市管理
局市政科，该科室工作人员到现场进
行了实地查看，并表示近期会将大坑
填埋，将砖块运走，还学生一个安全的
上学环境。

隐患！学校门前竟有10米长大坑
半年无人修，相关部门称会尽快找人填埋

紧挨人行道的大坑给学生出行带来很多隐患。
本报记者 郑美芹 摄
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